
Erfahrungen mit Schaltgetriebe!
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 13. Februar 2005 um 10:54

Zitat von Sandokahn

... Und wenn wir die Autos von Heute sehen ,man hat ja kaum noch etwas zutun
:Servolenkung ,Bremskraftverstärker ,hier ein Motörchen dort ein Gehilfe , Da will ich
doch wenigstens noch Kuppeln und Schalten wie es schon die alten Germanen taten.

Grüße Sandro

Hi Sandro,

werde du mal 10 Jahre älter... 

Thomas

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/393-erfahrungen-mit-schaltgetriebe/?postID=29043#post29043
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